



Journée Mondiale | 28 janvier
Maladie à corps de Lewy

**Tous mobilisés
pour en finir avec
l'errance médicale
des 200 000 malades^{à corps de Lewy}**



La maladie à corps de Lewy : aussi fréquente que méconnue

! 200 000
malades
en France

! + de 2/3
des malades
ne seraient pas
diagnostiqués

! 2/3
des malades ont
un premier
diagnostic erroné

! Des soignants
• mal formés
aux spécificités
de la maladie et
à sa prise en soin



Le 28 janvier 2026, participez à la journée mondiale dédiée à la maladie à corps de Lewy

Durant cette journée :

- **Je signe le plaidoyer de l'A2MCL** pour mettre fin à l'errance médicale dans la MCL
- **Je participe aux Portes Ouvertes Lewy** en réservant une journée « clef en main » pour mon établissement
- **Je suis pro, je me forme** grâce aux formations sur mesure de l'A2MCL
- **J'envoie un kit de sensibilisation** aux soignants proches de chez moi

Plus d'information sur
cette journée mondiale :
→ www.a2mcl.org



L'A2MCL, seule association française entièrement dédiée aux aidants et malades à corps de Lewy, a pour principales missions de :

- **sensibiliser et former et sur les spécificités de la maladie à corps de Lewy**, les professionnels de santé, acteurs sociaux et les pouvoirs publics.
- **soutenir et favoriser la recherche médicale** sur la maladie à corps de Lewy pour mieux la comprendre, mieux la diagnostiquer et mieux la traiter.
- **accompagner les personnes malades et leurs aidants**, les soutenir tout au long de leur parcours de diagnostic et de prise en charge et les représenter auprès des autorités de santé.